



Compte rendu du Conseil du Département de Mathématiques

Lundi 22 mars 2023

Présent·e·s : Ema Bilgin, Élise Fouassier, Alessandra Frabetti, Jade Lemoine, Frédéric Lagoutière, Christine Le Sueur, Bertrand Rémy, Nicolas Ressayre, Julien Roques.

Excusé·e·s : Frédérique Bienvenüe et Laurent Bétermin (ont donné procuration à Élise Fouassier), Hélène Hivert, Clément Marteau (a donné procuration à Frédéric Lagoutière)

Frédéric rappelle l'ordre du jour :

- Approbation ou non du compte rendu du conseil du 23 février 2023
- Classement des dossiers pour la campagne d'invitation de professeur·e·s étranger·ère·s de la Faculté des Sciences
- Questions diverses

1. Approbation du compte-rendu du conseil du 23 février 2023

Le compte-rendu du conseil du 23 février 2023 est approuvé à l'unanimité.

2. Classement des demandes d'invitations

Le Conseil du Département de Mathématiques dans sa formation restreinte s'est réuni aujourd'hui pour classer les demandes de professeur·e·s invité·e·s qui ont été suscitées par l'appel à candidatures publié le 13 janvier dernier.

Rappel de l'appel à candidature :

Les candidats devront développer un projet de recherche qui s'étendra sur une durée d'un mois dans une unité de recherche rattachée à la Faculté des Sciences ainsi qu'un cours ou un séminaire de 3 fois 1h30 à dispenser en M1 ou M2.

Au total, 3 candidatures ont été examinées : 2 dossiers provenant du SH2P et une demande soumise par l'ICJ :

- Maria-Isabel Porras-Gallo – SH2P
- Luciana Backes – SH2P
- Hatem Hajlaoui – ICJ

Frédéric rappelle que parmi les enseignant·e·s du département de mathématiques, une seule est affectée au SH2P : Véronique Battie.

Le S2HEP a transmis au département son classement interne :

1. Maria-Isabel Porras-Gallo – SH2P
2. Luciana Backes – SH2P

La candidate Luciana Backes a un projet de recherche sur l'éducation hybride et la configuration des écosystèmes d'apprentissage, et donnerait un cours intitulé *L'éducation hybride : Concepts épistémologiques et méthodologiques*.

Maria-Isabel Porras-Gallo propose un projet de recherche nommé *Grant Programmes for Research Visits and the Role of Public and Private Laboratories in the Fight against Infectious Diseases in Europe (1907-1985)*, et un cours intitulé *History of the fight against the poliomyelitis in Spain and France and the role of research visits in public and private laboratories*.

Le projet de recherche de Hatem Hajlaoui est *Finite Morse index solutions for systems* et son cours porterait sur des compléments d'analyse fonctionnelle en M1 maths générales.

Bertrand s'interroge sur d'autres possibilités d'invitations, offertes par l'ICJ par exemple.

Christine mentionne que l'ICJ dispose de 1 à 2 postes rouges attribués par le CNRS, correspondant à un financement de 8 à 9 000 euros, incluant les frais d'hébergement, de nourriture et de voyage qui sont d'environ 3000 euros. Frédéric ajoute que les invitations sur fonds de l'université ont cependant disparu il y a quelques années, et que c'est la raison pour laquelle la Faculté des Sciences a décidé de lancer ce type d'actions.

Élise exprime sa préoccupation pour le laboratoire SH2P, si jamais ses candidat·e·s ne peuvent pas être invités ailleurs. La discussion se prolonge sur le constat que les cours proposés par les invité·e·s du S2HEP ne sont pas à destination des étudiant·e·s de la faculté des sciences, mais plut ôt de l'INSPE ou de la faculté de médecine.

Un quasi-consensus se dégage pour privilégier la demande ayant un intérêt clair pour les étudiants de la Faculté des Sciences, qui finance l'invitation.

Le classement proposé est :

1. Hatem Hajlaoui – ICJ
2. Maria-Isabel Porras-Gallo – SH2P
3. Luciana Backes - SH2P

Résultat du vote à bulletin secret :

Oui : 9

Non : 2

Ce classement sera transmis à la Faculté des Sciences pour sa validation en Conseil.

La séance est levée à 12h53.

La prochaine réunion du conseil de département aura lieu vendredi 27 mars 2023.